

29号

48/8



広報

しんち

7月1日現在

1.874世帯
男 4.107人
女 4.351人
合計 8.451人



とじておきましょう

ぼくらもちゃんと
守ります

運転手さんも

気をつけてネ

自動車が増え交通量はますます
多くなっています。

いまや歩行者と自転車に乗る人は
とくに国道を通ることは、命がけ
の時代といえます。

こうなれば、なにはともあれ、
自己防衛の考え方を強めることです
が、それにはまず交通規則を守る
ことがかんじんです。

とくに、子どもの交通事故は傷
ましい限りです。無事故を願い、
規則を守って道路をわたる練習も
真剣そのものです。(尚英中で)

昭和47年度の交通事故

地区別	発生件数			死者	傷者
	駒ヶ嶺	福田	新地		
合計	58	22	12	24	
	7	5	1	1	
	110	27	13	61	

※右のうち、新地町内の運転者による事故は48件。

節税と経営の合理化に

青色申告をどうぞ

青色申告をすると、青色申告控除や青色専従者給与のほか、数多くの特典があり、税金が安くなります。

たとえば、昭和四十八年の所得額が二百万円で、事業専従者が妻と長男、扶養親族ども一人の

平均的な店の場合、青色申告をしてない人の税額は、約二十一万六千円、青色申告をしている人の税額は、約七万九千円で、十四万七千円も安くなります。

さらに、経営の合理化にも役立ちますから、まだ青色申告をしてない方は、ことしからぜひ青色申告をされるようおすすめします。



住みよい社会をつくる

郵便貯金

新地郵便局では十月いっぱい、

「住みよい社会をつくる郵便貯金奨励運動」を展開中です。

みなさまからお預りした大事な郵便貯金は、年々順調に伸び、今年七月で十三兆円をこえました。この額は一万円札で積み重ねると富士山の約三十二倍の高さにも

この巨額の郵便貯金は、国の財政投融資の主要なお金として、わたしたちの町づくりに役立っています。

すでにわたしたちの町では、いままでに一億四千五百万円が、住みよい町づくりのために使われています。

どうか「町の発展は郵便貯金の増強から」をモットーになおいつゝご協力をお願いいたします。

新地町の老人いこいの家、町道今神官野線、釣師浜漁港修築工事

の診断書をもらってきて、その障害の程度が軽かったり、あるいは国民年金の保険料を納めていたりしたら、この障害年金はうけられません。

そこで、障害年金をうけようとするときは、まず町の役場に国民年金手帳の記号番号を告げ、障害

年金がうけられるかどうかの大体のところをきいてから医師の診断書をもらうことをおすすめします。

脳卒中や精神に障害のある人はとくに障害年金に該当しながら、年金の手続きをとっていない場合が多くみられますので、一度町役場にご相談ください。

福田小学校の屋体、駒ヶ嶺小学校のプールなどの建設費は、実はみんなからお預りした郵便貯金のお金が使われています。

このように郵便貯金は、わたしたちの身近なところで、いろいろ役立っているわけです。

このような社会的な役割のほか安全有利な貯金として、あなた自身の豊かな暮らしづくりにも役立

国民年金の障害年金は、国民年金のため

ありませんか

金に加入している間に病気やけがによつて外出することのできないような障害をもつている人たちに支給されます。

障害年金をうけるためには、その障害の程度を証明する医師の診断書を、町に提出しなければなりませんがこの場合にせっかく医師

の診断書をもらってきて、その

制度の一つで、年をとつたり、けがをしたり、一家の働き手が死亡したりしたときに、本人やその家族の生活を保障しようとする制度です。

くわしくは役場の窓口へどうぞ

二十歳、

そして

国民年金

二十歳を迎えると、多くの権利が与えられます。

同時に義務も課せられます。

国民としての義務も課せられます

